
平成２８年第４回滝川市議会定例会一般質問 

質 問 順 位 １ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市民行政 １．町内会について １．町内会負担の街路灯料金の２割補助は、今後も継続されるのか伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．電力自由化後、街路灯電気料の新電力への切り替え有無の現状に

ついて伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．町内会世帯数の急激な減少により、これまでの街路灯料金の負担

が重くなるところがあるが、そのような町内会に対しての対応策を

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４．町内会は、任意団体なので行政としての対応が難しいところであ

るが、協働のまちづくりを進めている以上、町内会の活性化を図る

ため、統合・再編に向けての環境づくりを進めなければならないと

考えるが市長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 



 

質 問 順 位 １ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．住民自治について １．少子高齢化・人口減少時代の到来で、一律公平な行政サービスの

運営だけでは地域住民のニーズに応えきれなくなると考えるが、市

長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．地域のさまざまな団体が一体となって、自主的・自立的・包括的

に地域課題を解決していこうとする地域自治組織について、今から

その環境づくりを進めるべきと考えるが市長の見解を伺う。 
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